

FOTO: EL HERALDO



En bodegas queda un inventario de 18,248 quintales de fertilizantes que gradualmente serán distribuidos a nivel nacional.

La SAG ya entregó 2,351 quintales de bono cafetalero

Hasta ayer se había beneficiado a 854 pequeños y medianos productores con los sacos de fertilizante

TEGUCIGALPA

La entrega del bono cafetalero por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) avanza, distribuyéndose hasta ayer 2,351 quintales en departamentos del occidente del país. Los pequeños y medianos productores beneficiados con estos sacos de fertilizante han sido 854, de los que 283 caficultores son de La Paz, verificó EL HERALDO.

Otros 20,599 quintales fueron distribuidos en bodegas que equivalen al 9,53%. El pasado sábado inició la entrega de este bono, adelantando la fecha del programa que estaba previsto comenzara la primera

quincena de octubre próximo. Intibucá, Santa Bárbara, Lempira, Ocotepeque y La Paz serán los primeros lugares en recibir el fertilizante a utilizarse en las fincas del aromático.

La SAG y el Instituto Hondureño del Café (Ihcafé) están involucrados en la iniciativa que llegará a 222 municipios de 15 departamentos de producción cafetalera.

La meta de distribución de este fertilizante es de 216,223 quintales a 83,273 productores. La cosecha de café 2022-2023 empieza 1 de octubre, por lo que productores independientes del grano habían instado a la fertilización de las fincas, previo a esta fecha en la que se conmemora el Día Internacional del Café. ■

Álvaro Mejía

El Heraldo

alvaro.mejia@elheraldo.hn